

Le ministre cubain des affaires étrangères assiste à l'Assemblée Générale pour le vote sur le blocus



New York, 28 octobre (RHC)- Le ministre cubain des affaires étrangères, Bruno Rodríguez, se trouve à New York pour une nouvelle mise aux voix demain de la résolution sur la nécessité de lever le blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà.

Le chef de la diplomatie cubaine a été accueilli par le représentant permanent de Cuba, Rodolfo Reyes, et il prendra part à la séance plénière de l'Assemblée Générale de l'ONU au sein de laquelle la communauté internationale a condamné ces 21 dernières années le siège économique mis par Washington à notre pays cela fait plus de 50 ans déjà.

Le projet de résolution appelle les États-Unis à lever les sanctions imposées à Cuba qui lui ont causé jusqu'à présent des dégâts estimés à un billion 157 milliards de dollars et dont l'impact se fait sentir dans

tous les domaines de la vie des Cubains comme celui de la santé.

Lors du récent débat de haut niveau de l'Assemblée Générale de l'ONU qui a eu lieu le 24 septembre et le 1er octobre, le thème du blocus étasunien contre Cuba et la condamnation de cette mesure criminelle ont figuré parmi les thèmes les plus abordés par les présidents, les chefs d'État et par les ministres des affaires étrangères qui l'ont qualifié de génocidaire, d'illégal, d'injuste et de vestige de la guerre froide.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/3777-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-assiste-a-lassemblee-generale-pour-le-vote-sur-le-blocus>



Radio Habana Cuba